

ニュース城里

いつまでも元気で長生きを! 敬老式典・金婚式典を開催

9月17日の敬老の日に先立ち、9月9日に、コミュニティセンター城里、桂公民館、七会公民館の3地区で敬老式典が開催されました。今年の招待者は、町内にお住まいの75歳以上の方々、3398人（常北地区1772人、桂地区1182人、七会地区444人）です。また、金婚式典もあわせて開催され、結婚50年の金婚を迎える52組のご夫婦をお祝いしました。

式典では金長町長が、「本格的な高齢化社会を迎え、町でも25・7%の高齢化率に達しています。高齢者やその家族が、家庭や地域の中で安心して生活できる社会を創るために、高齢者の生きがい対策など、保健福祉の充実に努めていきます」とあいさつ。また、各会場では招待者を代表して、園部豊三さん、木村喬さん、ト部栄さん（高年者クラブの各地区会長）がそれぞれ謝辞を述べました。

式典の後には、シルバーリハビリ体操や町文化協会による歌や踊りなどのアトラクションが行われました。様々な出し物に皆さん笑顔で拍手を送り、楽しいひとときを過ごしました。



金婚者記念品贈呈



アトラクション

高齢者に優しい車社会を作りましょう

敬老式典当日、七会公民館において、町交通安全母の会連絡協議会と笠間警察署による「高齢者事故防止交通安全キヤンペー」ン」が行われました。式典終了後に会場から出てきた高齢者に対し、交通事故に遭わないよう、また事故を起こさないよう、高齢運転者標識（高齢者マーク）の着用や、高齢運転者標識（高齢者マーク）の着用や、安全とゆとりのある運転の実践などを呼びかけ、啓発品を配布しました。



城北地方中学新人 サッカー大会 常北中が第3位



優勝 水戸五中
第3位 常北中

準優勝 美野里中
敢闘賞 那珂湊中

9月15日(土)・16日(日)、第14回城北地方中学新人サッカー大会が、上古内多目的運動広場、うぐいすの里において開催されました。大会には近隣の12中学校が参加。日頃の練習の成果を十分に発揮した熱戦が繰り広げられるなか、常北中学校が第3位に入賞しました。試合結果は次のとおりです。

33人が
ヘルパー3級取得

ホームヘルパー（訪問介護員）3級の養成講座の閉講式が、9月15日に行われました。このヘルパー養成講座は、町社会福祉協議会が主体となつて合併前から実施されているものです。

5期目となる今年は、中学生18人、高校生10人、一般生5人が受講。7月21日の開校式以来、介護に関する講義や演習、在宅サービスやデイサービスセンター等介護の現場での実習などを経て、無事に33人全員が修了証を手にしました。修了



各地区で にぎやかな夏祭り

7月下旬から8月にかけ町内各地区で、それぞれ趣向を凝らしたにぎやかな夏祭りが行われました。青山学区では、8月25日(土)、区民の会主催による「第13回青山ふるさとまつり」が、青山小グラウンドで華やかに開催されました。今年もアトラクションとしてよさこいソーランが素晴らしい踊りを披露。また、青山盆踊りには、学区外からの参加チームも多数競演して、祭りを盛り上げました。



公民館美術展作品募集のお知らせ

平成19年度「公民館美術展」を次のとおり開催します。展示作品を募集しますので、今年も多くの方々の出品をお待ちしています。出品申込みは、公民館ごとに受け付けます。なお、申込用紙は、各公民館窓口でお受け取りください。

【七会公民館】 ☎0296-88-3210

会期 11月3日(土)・4日(日) 申込期間 10月16日(火)～26日(金)

【桂公民館】 ☎029-289-2220

会期 11月10日(土)・11日(日) 申込期間 10月12日(金)～21日(日)

※坪地区公民館（開館日の火曜・金曜・日曜）、岩船地区公民館でも受け付けます

【常北公民館】 ☎029-288-5575

会期 11月17日(土)・18日(日) 申込期間 10月24日(水)～11月2日(金)



昨年の公民館美術展の風景